
ロータリー：変化をもたらす
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

MAEBASHI
WEEKLY REPORT

2017 2018▼

  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
　「奉仕の理想」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター紹介  　
  ビジター挨拶  

  記念品贈呈  　菊川副会長
■誕生祝
　関口　俊雄、加藤　真一、
　曽我　隆一、米田　俊博
　池畠　弘尚、伊藤　雅典、
　丸山　研二、橋本　　実
■結婚祝
　加藤　真一、疋田　建一、
　釜谷　邦夫
■皆勤賞
　樋口　正弘（満１年）
  新会員紹介  　
＊名　前	 髙橋　善明（タカハシ　ヨシアキ）
・入会年月日	 2017年８月１日
・職業分類	 電気工事
・勤務先	 ㈱関電工
	 北関東・北信越営業本部　群馬支社
・役　職	 執行役員　群馬支社長
・推薦者	 曽我　孝之

  会長の時間  　小林会長
　会長報告です。
　先ほどバッチをお渡しさせて頂きました、本日入会
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2017. ８. １（火）
第 3051 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…嶋田　大和

の関電工の髙橋様ロータ
リーでの活躍を期待します
と共にロータリーを楽しん
で頂きたいと思います。
　まず会長報告ですが、先
週の例会終了後、新潟ロータリークラブへ29名で友
好訪問に行って来ました。新潟地方は大雨警報が発令
中でありまして、車中では心配しながらでありました
が、たいしたことなく無事に到着しました。新潟の徳
永会長をはじめ多くの皆様の熱いお出迎えを受けまし
た。
　例会では、両クラブの交流の歴史をスライドでの紹
介があり、とても懐かしく思いました。懇親会では、
新潟芸者の皆様の踊りや、篠笛の演奏などの余興で楽
しませて頂きましたが、何と言っても我がクラブの
コールグロリアのコーラスで大変盛り上がりました。
その余韻を残しつつ、再会を誓い多くの皆様のお送り
を受けながら帰路に着きました。楽しい人夜を過ごし
て参りました。
　次に７月27日（木）第１回のグローバル補助金申
請特別委員会を開催致しました、山田理事より、今ま
での経緯やこれからの予定等の説明を受け、これから
委員会としてやらねばならぬ事の確認を行いました。
　このグローバル補助金事業は、前橋クラブの誇れる
事業で有ります。委員会任せにせずに、全会員の理解
を深めようと９月の第一例会に山田理事にお話しをし
てもらう予定です。
　続きまして理事会報告ですが、会員候補者の審議が
行われました。ドコモＣＳの山崎会員の交代会員とし
て、新たに群馬支店長に成られた船越健司（ふなこし
　たけし）さんです。
　理事会では承認頂きましたが、入会に関しては会員



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

皆様方の承認となっております。ここでお諮りしたい
と思いますが、賛成の皆様の拍手をお願い致します。
　拍手多数で承認頂きました、ありがとうございまし
た。
　さっそく入会手続きをさせて頂きます。
　続きまして会長の時間ですが本日は時間が無いとい
う事で有りますので、皆様に一つだけお願いをしたい
と思います。７月からスタートしました新年度４回の
例会が行われましたが、出席率はいすれも70％前後
と低迷をしております。
　ここ何年か出席率が下がって来ました。
　例会の出席はロータリーの基本で有ると思います、
例会への出席をお願いし会長の時間と致します。
  幹事報告  　廣田幹事　
１．	次回８月８日例会は、
藤野隆司会員増強委員
長の卓話が行われます。

２．	事務局の夏季休暇は、８月10日（木）～16日（水）まで
３．	８月15日（火）の例会は休会です。
４．	８月20日（日）は商工会議所で第一分区合同の

ガバナー公式訪問例会があります。点鐘は14時
10分です。22日（火）は、その振替休会とします。

５．	本日（８月１日）、第４回の炉辺会合を18時30分
より「ざくろ」で開催します。出席予定人数は
28名。

６．	今月のロータリーレートは１ドル111円です。
７．	本日入会の髙橋さんの所属委員会はロータリー親

睦家族委員会でお願いします。
  出席報告  　

会　員　数：117{ 出席者　79名
欠席者　38名

本日出席率：69.30％

前々回訂正：74.34％

  ニコニコBOX報告  　伊澤会員
■関口	　俊雄…誕生祝をい

ただきました。元気
で87才になりまし
たが並々元気で例会
にも出席出来ます事に感謝申し上げます。

■曽我	　孝之…関電工	髙橋善明さんの入会を歓迎す
るとともに、会員諸兄のお引き立てを願い

■平方	　　宏…今年も鎮魂の８月がやってきました。
昭和20年８月５日前橋空しゅうで535名の尊い
命がなくなりました。広瀬川ひとね橋慰霊碑に、
心をこめて、花をたむけたいと思っています。

■小林	　要一…髙橋善明さんの入会を祝して。

■藤野	　隆司…関電工	髙橋支社長の入会を歓迎しま
す。私と高校の同級生です。付き合いがいい男
なので、どうぞ、宜しくお願いします。

■紺　	　正行…関電工の群馬支社長	髙橋さんの入会
を歓迎します。

■狩野	　　明…同級生（中学の）の髙橋支社長の入会
を心よりお祝いします。

■作能	小百合…9/6	高崎ロイヤルクレストハウスにお
いて、TVの人気番組だった料理の鉄人による
イタリアンディナーのイベントを行います。チ
ラシをお配りしましたので、ぜひお出掛け下さ
い。

■樋口	　正弘…先般開かれました「第88回都市対抗
野球大会」におきまして、NTT東日本が36年
ぶり２回目の優勝いたしました。ご声援ありが
とうございました。

■髙橋	　善明…本日入会させていただきます。御指導
よろしくお願いします。

  ロータリーの友報告  　狩野会員

  委員会方針発表  　
［管理運営部門］　副会長	 菊川　善明
　出席委員会	 長谷　浩克
　IT・記録保存委員会	 山田　浩史
　クラブ会報委員会	 藤原　昌幸
　親睦・ロータリー家族委員会	 清水　雅弘
　プログラム委員会	 薊　　　準
　ニコニコBOX委員会	 小神野憲司
　健康管理委員会	 佐藤　美恵
　ロータリー情報・研修委員会	 　鴻田　　敦
［未来の夢計画部門］　理事	 　岡部　幹雄
　地域社会奉仕委員会　	 江原　友樹


